
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 板橋　衛

司　会　者 杉田　惺

報　告　者 山本文夫　青木秀介　上地克明　井坂新哉　室島真貴子　一柳　洋

記　録　者 松岡和行　（パソコン操作：西郷宗範　受付：はまのまさひろ）

参 加 人 数 17 名
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横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　板橋　衛

集客プロモーション事業において米海軍関係者などの外国人の声を集めて発信する
ことはできないか。

より多くの市民の参加が望ましいが、試行錯誤をしているところです。集まってい
ただけるようにしていきたい。効果的に事業が出来るように、注視していきます。

キックオフ会に市民は参加できるのか。

議会報告会を早い時間や土曜日にしてほしい。

まずは汐入５丁目地区のモデル地区で事業を見守りたい。

キックオフ会をやるなら費用もそれほど掛からない横須賀でと言うことで、組み替
え動議を出したが、賛成少数で否決され、原案どおりで可決した。

逸見地域運営協議会に運営費交付金は出ているが、事業費交付金が出ない理由は。

行政に伝えますが難しい案件だと思います。防災対策は、３．１１以降、これまで
手の届かなかったところにも着手するようになってきましたが、議会として、これ
からもしっかりと議論していきます。

市の人口が４０万８千人と言われるが、４２万人で計算されているのはなぜか。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２６年４月２４日（木）　午後７時００分～８時３０分

逸見コミュニティセンター

（質問・回答）

　　　上記のとおり報告します。

平成26年5月9日

推計人口は国勢調査を基に推定しているが、住民基本台帳人口はあくまで住民票を
おいている住民基本台帳で計算している。

集客プロモーション事業の横須賀倶楽部キックオフ会の組み替え動議について。

事業費交付金は、設立から１年以上経過した地域運営協議会で、具体的な事業があ
る場合に交付するので、今の段階では交付する予定はありません。

（意見・要望等）

海外の対象は、タイ国をターゲットにしています。本市のPRを検討していきたい。

谷戸関係で急傾斜地の所有者が分からないと対策ができないので、市で所有者がわ
かる方法はないか。

谷戸地域住環境対策事業の今後の取り組みは。


